

Groupes de pilotage (GP)

GP Salons et comptoirs

MariNatal: La présence à des salons et comptoirs est régulièrement inscrite au calendrier de Refbejus, qui a déjà participé à 29 BEA et à 19 MariNatal. Lors du salon du mariage MariNatal, qui s'est déroulé du 25 au 27 janvier sur le site de Bernexpo, les Eglises réformées ont présenté un stand commun avec les Eglises catholique romaine et catholique-chrétienne. Les couples ont obtenu des réponses à leurs questions au sujet du mariage religieux, et les jeunes parents ont pu s'informer sur le baptême. Plusieurs ecclésiastiques étaient à leur disposition pour les conseiller. MariNatal, dont c'était déjà la 20^e édition, est le plus grand salon du mariage du Plateau suisse.

BEA: Pendant dix journées très variées, le stand des trois Eglises nationales à la BEA 2019 s'est donné pour objectif d'engager des discussions de proximité avec les visiteurs et visiteuses. Cette offre a remporté un succès surprenant: discussions tantôt décontractées lors du café autour d'une table, tantôt très

personnelles avec une diaconesse ou un pasteur, souvent profondes devant une bière au «Bar de l'improbable», plutôt sérieuses avec les invités du domaine du bénévolat, de la Société biblique, de la Main tendue, de Diaconis ou encore de la «Mallette des passions» qui ont participé en toute simplicité à l'animation du stand pendant la journée. Grâce à une nouvelle application appelée «Talentfinder», les personnes intéressées ont pu visualiser sur un grand écran tactile les possibilités de s'engager utilement dans le bénévolat. Cela d'une part pour leur enrichissement personnel, mais aussi pour le bien de la société. Il est réjouissant de voir combien de personnes apprécient que l'Eglise fasse le premier pas et vienne à leur rencontre. Et de constater que beaucoup s'intéressent aux multiples facettes de l'action ecclésiale, illustrées par le thème général du stand: «L'Eglise c'est plus que ce que tu crois».

■ **Andreas Zeller, présidence**
Hans Martin Schär, administration
(jusqu'en juin 2019)

Adrian Hauser, administration
(depuis juin 2019)
Heinrich Gisler, Eglise catholique romaine
Christoph Schuler, Eglise catholique-chrétienne

GP Eglise et Etat

Après trois années d'activité intense, cet important groupe de pilotage a été dissous à fin mars 2019. Les tâches qu'il accomplissait jusque-là ont été réintégrées dans la ligne opérationnelle ordinaire. Un groupe de travail chargé de la «mise en œuvre de la loi sur les Eglises nationales» s'est penché jusqu'à fin 2019 sur des questions en suspens en lien avec la nouvelle loi.

■ **Andreas Zeller, présidence**
Christian Tappenbeck, administration a. i.
Pia Grossholz-Fahrni
Stefan Ramseier
Matthias Zeindler
Jeannine Widmer, procès-verbal

— Suite à la page 12 —

Belle affluence au stand des Eglises à la BEA.

